



発行所

茨城県八郷町役場
発行責任者 木崎 真
印刷所 やまと印刷所

1月1日現在 前比
男 13,786 ▲2
女 14,205 ▲1
計 27,991 ▲3
世帯数 5,743 ▲2

昨年は、一月の町長選挙を皮切りに四月に知事選、六月に参議院選、十二月には町議選と全く選挙に明け選舉に暮れた一年でした。

議会議長 原田孟
昨年は、一月の町長選挙がありましたが、議員一同になりかわりまして、心からお詫申しあげます。本年は、全町民の皆様の大きな期待に応え得るべ

全力で大任を果す覚悟

不肖、わたくし、去る一月八日の臨時議会において議長の職を再度お受けいたしました。より浅学非才にて、この

賀山



八郷町の夜明け

峯寺山西光院から吉生
土地改良区を写す

とにかく、十二月の町選挙に際しましては、町民の皆様と共に心から新年のお祝いを申し上げます。

その意欲を燃やしつつ、新しい議員の第一歩をスタートいたしました。

さて、最近の社会情勢の変化はとくに急なるものがござります。昨年のニクソン声明以来、日本経済に大きな影響をもたらした大幅な貿易の自由化など、直接間接に我々の社会生活に重りました。また、近くでは町北部を通する大規模農道が着々と整備され、石岡までの常盤高速道路の建設が決定し、町周辺地域の都市化が進みつつあるとき、我々、地方自治体に課せられた使命誠に重大なものがあります。かかる情況下において、今後の農政をいかにすべきか、道路、教育、社



昭和四十七年の新春を迎えた心からお喜び申し上げます。就任以来、農業人口が八

発展策として、工業開発をあらにかけ、農業外収入の確保をめざすいっぽう立地条件に適応した特産園地の形成、流通対策の確立

ことができました。町をとりまく環境は急速に変わり、大規模農道、常盤高速道路等が促進され、これが完成を見ると都市圏

自然が横たわっております。この恩恵を最大限に利用するため、本年度は次のことを行ないたいと思っております。

農業の振興と観光開発へ

臨時議会から

原田氏を議長に再任
副議長は菊地氏に

新しい議会議員を迎えて、今年第

十時から議場で開かれ、議長をはじめとして新しい各

常任委員会の委員の選任が行なわれました。

臨時議会では、まず臨時議長に年長議員の助川氏が選ばれ、町長あいさつのあと新しく議長の選挙にはいりました。投票の結果、新しい議長に原出孟氏が引き続いで選ばれました。

議長が交代したあと、助役をはじめ課、室、局長らの紹介もありました。そして、日程にしたがい、副議長に菊地茂雄氏を選び、つづいて各常任委員会の委員を決定しました。

またこの日は、監査委員の選任について議案が提案

され、関口栄一氏の後任として桜井敏雄氏が議会の同

意をえて選任されました。

新しい議会構成

回議長 原田孟
回副議長 菊地茂雄
回総務委員会

○田中拡 ○岩本佳之
○鈴木栄治 桜井敏雄
○菊地茂雄 永井清 峰広近

○中村謙一 ○助川愛民
○足立清 関惇三

回産業経済委員会
○渡辺啓治 ○富田新一
○原田孟 野内和夫 横井正一

回教育民生委員会
○水井敏夫 岡野重巳

○土木建設委員会
○島田喜久雄
○足立清

○鈴木貴之

行なわれます。

この選挙は、皆さんもご承知のとおり茨城県地方選出の中村喜四郎議員が死亡したために、その補欠選挙が行なわれるものです。

投票は二月六日に

参議院議員補欠選挙

参議院議員補欠選挙

参議院地方選出議員の補欠選挙が、二月六日に

行なわれます。

この選挙は、皆さんもご承知のとおり茨城県地方選出の中村喜四郎議員が死亡したために、その補欠選挙が行なわれるものです。

参議院は、国権の最高機関として衆議院の行きすぎを防ぎ、また、深く専門的に掘り下げ審議する良識の府として、この選挙は大きな意味をもっています。とくに今後における国民生活と直結しています。

大事な問題の解決にあたられるわけです。

ですから、良識の府にふさわしい人を選ばなければならぬわけで、そのカギを握るのが主権であるわたくしたちなのです。

わたくしたちのほんとうの幸せを考えてくれる人を国会に送るために、投票日には必ず投票いたしました。

時間の励行

会議、話し合いは、必ず予定時間
内で終るようにしよう

運転に

としより子どもは赤信号

